



## **L'administrateur du diocèse de Berlin et d'Allemagne a rencontré l'ambassadeur de Russie en Allemagne**

Le 9 février 2018, l'archevêque Tikhon de Podolsk, administrateur du diocèse de Berlin et d'Allemagne, a été reçu à l'Ambassade de Russie de Berlin par l'ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire de la Fédération de Russie en République fédérale d'Allemagne, S. Netchaïev.

L'archiprêtre Mikhaïl Divakov, secrétaire du diocèse, et le prêtre Evgueni Mourzine, assistant au département d'information diocésain, prenaient part à la rencontre.

Les deux parties ont discuté de l'expérience de coopération entre la représentation diplomatique russe et le diocèse de Berlin et d'Allemagne, avant d'examiner les directions éventuelles d'une possible collaboration, se disant prêtes à développer des rapports constructifs.

En souvenir de cette rencontre, l'archevêque Tikhon a offert à S. Netchaïev une icône de la Mère de Dieu.